

ta los extremos que se ha llegado en Siles. Lo que fue un limpio manantial del que se surtió de agua Manzanares, lo que fue un humilde "caño" de buenísima agua, fresca y potable, lugar de esparcimiento tradicional de los manzanareños, es hoy un lugar infecto. Hasta el agua que mana por los chorros de la fuente está contaminada y ha dejado de ser recomendable su uso, como consecuencia de las filtraciones de todas las sustancias que se vierten en los alrededores de la porosa tierra del manantial.

Hay proyectos que requieren presupuestos económicos tan importantes que hacen inviable la empresa, otros cuentan con impedimentos legales imposibles de superar, pero otros, por el contrario exigen sólo buena voluntad. Éste es el caso de Siles. ¿Cuánto tiempo necesitará aún el Sr. Pozas para tomar una decisión responsable como se supone corresponde a los cargos que ostenta?

REDACCIÓN

